Uckermärkische Kulturagentur



Pressemitteilung, 20.10.2017

Benefizkonzert fürs Bebersee Festival 2018

5. November 2017, 15Uhr MKC Multikulturelles Centrum Templin

Das Bebersee Festival an einem der außergewöhnlichsten und abgelegensten Konzertorte Deutschlands, einem alten Flugzeughangar im Biosphärenreservat Schorfheide-Chorin, zieht seit vielen Jahren Klassikliebhaber und Weltklassemusiker gleichermaßen in seinen Bann. Es gilt das hohe künstlerische Niveau des beliebten Kammermusikfestivals aufrecht zu erhalten und der Region diese Perle eines Festivals mit international renommierten Künstlern auch in Zukunft bieten zu können. Daher spielen Franziska Hölscher (Violine) und Markus Groh (Klavier) am 5. November ab 15 Uhr Werke von Johann Sebastian Bach, Frédéric Chopin und Robert Schumann im Benefizkonzert.

Die Uckermärkische Kulturagentur und das Multikulturelle Centrum Templin sind hoch erfreut, dem uckermärkischen Publikum mit Markus Groh und Franziska Hölscher zwei hochkarätige Musiker im Konzert präsentieren zu können. Prof. Markus Groh ist nicht nur ein begnadeter Pianist, sondern auch Initiator und künstlerischer Leiter des Festivals. Franziska Hölscher ist eine renommierte Violinistin und zudem seit einigen Jahren mitverantwortlich für Programmplanung und Dramaturgie des Bebersee Festivals.

Veranstalter sowohl des Festivals wie auch des Benefizkonzertes ist die Uckermärkische Kulturagentur. Das Benefizkonzert wird zudem durch die freundliche Unterstützung des Multikulturellen Centrums Templin ermöglicht. Der Eintrittspreis beträgt 15,00 Euro (zzgl. 2,00 Euro Tageskassenzuschlag). Die Erlöse kommen dem Bebersee Festival 2018 zugute.

Zitat & Meldung Markus Groh, siehe Seite 2







Markus Groh, Klavier (Foto: Uckermärkische Kulturagentur)

Kontakt: Uckermärkische Kulturagentur 03984 - 83 39 74 <u>www.umkulturagenturpreussen.de</u>
Stephanie Neumann (Öffentlichkeitsarbeit) <u>s.neumann@umkulturagenturpreussen.de</u>





Markus Groh zum Benefizkonzert fürs Beberseefestival

" Am 5. Oktober findet zum ersten Mal ein Benefizkonzert zugunsten des Beberseefestivals 2018 statt.

Der Gründer und künstlerische Leiter des Festivals Prof. Markus Groh und die Geigerin Franziska Hölscher werden solch berühmte Werke wie die Chaconne in d-Moll von J. S. Bach, die Barcarolle von F. Chopin und die hochvirtuose "Kreutzer-Sonate" von L. van Beethoven im MKZ Templin um 15 Uhr zu Gehör bringen. Die Künstler verzichten auf jegliches Honorar, damit sämtliche Einnahmen dem Bebersee Festival zugute kommen.

Das Bebersee Kammermusikfestival vereint seit 2003 hervorragende und weltweit berühmte Musiker auf dem einzigartigen Gelände des ehemaligen Militärflughafens Groß Dölln.

Die besondere Atmosphäre, die einzigartige Akustik und die hohe Qualität der Darbietungen zieht Publikum nicht nur aus der Region und aus Berlin, sondern aus dem ganzen Bundesgebiet an.

Trotz der jährlichen Förderung durch das Ministerium für Wissenschaft Kultur und Forschung des Landes Brandenburg und des Landkreises Uckermark ist die Uckermärkische Kulturagentur als Veranstalter in der Region auf private Spenden angewiesen um den Fortbestand des Festivals zu sichern.

Erfahren Sie höchsten klassischen Musikgenuss in Templin auf internationalem Spitzenniveau und helfen Sie dabei Ihrer Region, kulturelle Einzigartigkeit zu bewahren." – Markus Groh